



hopiclowns  
Genève



Kiwanis Genève-Métropole  
À l'attention de Monsieur  
Richard Forney  
Responsable des actions sociales  
Route de Meyrin 111  
1219 Châtelaine

Genève, le 10 avril 2025

MERCI

### Votre soutien aux enfants hospitalisés

Cher Monsieur,

Par ces lignes, nous tenons à vous adresser nos chaleureux remerciements pour le généreux don d'un montant de CHF 2'500.- que vous avez versé à notre association.

Depuis de fidèles années, les membres du Kiwanis Genève Métropole organisent une vente de vin chaud à l'occasion de la course de l'Escalade dont les bénéfices permettent à nos hôpiclowns de rendre visite aux enfants hospitalisés. Nos interventions aident à évacuer les peurs et les angoisses qui peuvent surgir, et augmentent le seuil de tolérance à la douleur. C'est pourquoi votre générosité et votre engagement font une réelle différence et nous vous en sommes vivement reconnaissants.

Tout en vous réitérant nos plus sincères remerciements, nous vous prions de croire, Cher Monsieur, à l'assurance de notre parfaite considération.

Romina Mighali  
Codirectrice  
Recherche de fonds, finances  
et ressources humaines